

## 麻布山から黒法師岳

小池

2013/9/21(土)

水窪湖05:20-麻布山07:45-バラ谷の頭10:35-黒法師岳12:00-誤って降りた1812m付近12:50-黒法師岳(二度目)13:40-登高尾根登山口15:05-水窪湖17:30

ひとつずつ登るのも大変そうなので、ひとまとめ登ってしまおうと一泊二日で麻布山から黒法師岳を經由して黒沢山までを周回する壮大な計画を立てたのですが・・・。

水窪湖自体初めてだったので、明るくなってから出発する。軽量化を考えてツェルトと簡単な幕営装備にしたが、心配性なので水は6ℓ持つ(バラ谷の頭の先に水場はあると教えてもらっていましたが・・・)。麻布山へのルートは登る人は多くなさそうだが踏まれており、途中で蛇塚や麻布神社がある。野鳥の森からの登山道と合流し、しばらくすると頂上に着く。頂上にはむかし寺があった等々いろいろ説明書きがあり、この地域の人がこの地域を愛しているのが伝わる。

頂上から先も道はしっかりしており、バラ谷の頭までわりと順調に進めた(ような気がした)。ちょっと蒸し暑く、いつもより消耗するなあという感じだったが、結構ダメージは大きかった(ようだ)。バラ谷の頭と黒法師岳の間の水場はすぐわかり、水を補給する。水はしっかり流れていた。

バラ谷の頭の下りからは笹が元気で黒法師岳までは大した標高差では無かったが、結構時間を費やす。黒法師岳12時着。ここで大休止し、これから計画通り進もうかどうしようか思案する。とりあえず先へ進もうと下りだすが200m位下ったところで、何か変だと感じる。バラ谷の頭が変な方にあるのだ。プロトレックのコンパスが壊れたのかなと思ったが、壊れたのは自分の頭だった。前黒法師岳の方に降りてしまったのだ。諦めて登り返し、二度目の頂上に着く。悔しいので撮り忘れていた写真などを撮る。これで一時間以上の時間をロス。これ以上笹藪を進む意義も見い出せず、先へ進む気持ちもすっかり失せてしまう。

泊まる必要も無くなってしまったので、登高尾根經由で下山する。未開封のペットボトルの水を捨てるのも癪だったので、必要無くなった幕営装備と一緒にそのまま持っていく。2時間半林道をたっぷり歩かされ、それでも暗くなる前には水窪湖に着いた。

今度来るときには草刈り機持参で、あの竹藪を・・・。



バラ谷の頭から遠くに富士山



黒法師岳の見落とした標識・・・